
Frau Rickus informierte den Ausschuss darüber, dass zwischenzeitlich alle Bauzeitpläne für die 
OGS.Maßnahmen mit den beteiligten Firmen abgestimmt seien. Damit soll die Fertigstellung 
aller OGS-Maßnahmen nach heutiger Einschätzung in der letzten Juli-Woche erfolgen. Nachdem 
Frau Rickus noch verschiedene kleinere Verständnisfragen beantwortet hatte, nahm der 
Ausschuss den Bericht zur Kenntnis. 
 
Protokollnotiz 
Die Bauzeitenpläne sind als Anlage der Niederschrift beigefügt. 
 


